
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0729/2017 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend Begehungen 
Taubertsbergbad (DIE LINKE) 
 
 
Die Anfrage wie folgt beantwortet: 
 
 
Aufgrund der Komplexität der Anfrage, kann diese in der Kürze der Zeit nicht beantwortet wer-
den. Die Antwort wird im nächsten Stadtrat am 28. Juni 2017 nachgereicht. 

 
 
 
Mainz, 16.05.2017 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


